
 Interrogazione n. 1865
presentata in data 14 novembre 2014
a iniziativa del Consigliere Zinni
“Disagi sulla linea ferroviaria Fabriano Albacina”
a risposta orale urgente

Premesso che sono stati segnalati continui disagi sulla tratta ferroviaria Fabriano-
Albacina con pesanti ricadute sugli utenti, che sono sistematicamente costretti a subire ritar-
di;

Considerato che:
· tale situazione si trascina ormai da molto tempo ed è stata più volte segnalata agli organi

competenti;
· che l’Assessore ai trasporti  in data 29 aprile 2014 rispondendo ad interrogazioni presen-

tate su tali criticità dichiarava “Gran parte dei disservizi sono dovuti intanto a una vetustà
del materiale rotabile ..omississ.. e su questo problema noi siamo intervenuti chiedendo il
rispetto di alcune condizioni contrattuali...omissis... Il contratto di servizio scade il 31 di-
cembre 2014 ...omissis..dovremmo avere l’opportunità di avere 8 mezzi diesel entro la
fine di questo anno. In particolare i mezzi diesel verranno utilizzati soprattutto nella tratta
che più soffre in questi particolari momenti, quella della Civitanova Marche-
Fabriano...omississ.. L’inserimento di questi nuovi mezzi porterà sicuramente un miglio-
ramento, li abbiamo visti e contiamo, fra ottobre e novembre, di averli a disposizione”;

Per quanto sin qui riportato,

INTERROGA

l’Assessore competente per conoscere:
1)Se i mezzi di cui sopra sono stati consegnati ed, in caso affermativo, quale ne è il loro

utilizzo;
2)Se ancora non è stato provveduto alla consegna per quando questa sia prevista.


